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Zitat von Quaterbaker 

Weil der Kader in Liga1 nicht konkurrenzfähig war.

Dieses Jahr in der 2.Liga ist der Kader (mit Ausnahme LV) aber sehr wohl qualitativ
ausreichend gut besetzt.

Offensiv ja, defensiv haben wir qualitativ immer noch das Gleiche. Ich sehe Geis auch nicht als
6er.

Schommers wäre mir ein zu großes Risiko gewesen, ob es mit ihm besser laufen würde, kann
ich nicht beurteilen. Ich fand uns auch mit ihm grottenschlecht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3005042#post3005042
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